

BROADCAST

Profil Imam Rohadi Calon Kepala Desa Karangrejo Nomor Urut 3

Sumartono - BLITAR.BROADCAST.CO.ID

Dec 9, 2022 - 01:46



Imam Rohadi, Calon Kepala Desa Karangrejo, Kecamatan Garum, Kabupaten Blitar nomor urut 3

BLITAR - Kabupaten Blitar akan menggelar Pemilihan Kepala Desa (Kades) serentak di 23 desa pada tanggal 22 Desember 2022 mendatang. Dari 23 desa yang mengikuti Pilkades diantaranya Desa Karangrejo, Kecamatan Garum, Kabupaten Blitar.

Salah satu calon Kelapa Desa Karangrejo adalah Imam Rohadi nomer urut 3, pria kelahiran Blitar 43 tahun yang lalu maju menjadi kepala desa adalah cita-citanya sejak kecil. Dengan niatan ingin membawa desa kearah yang lebih baik di bawah kepemimpinannya.

Anak pasangan dari Ahmad Sangadi dan April Utami dari muda sudah aktif dalam organisasi kemasyarakatan diantaranya, IPNU, Ansor, Banser dan Karangtaruna. Disamping itu dia juga pernah menjadi tokoh pemuda di desanya.

Pria berprofesi wiraswasta yang bergerak dibidang perdagangan garam, pakan ternak dan limbah gergaji ini mempunyai moto "membela kebenaran" pernah bekerja di Bank Mega Finance Ngawi. Di Kota malang Imam Rohadi juga pernah menjadi Kepala Cabang Best Finance dan di Blitar.

"Bila saya terpilih menjadi kepala desa akan meluruskan pembangunan Desa Karangrejo yang sudah baik menjadi lebih baik lagi. Selain itu akan memaksimalkan BUMDes agar lebih berkembang ," ujar pria dua bersaudara ini, Kamis (08/12/2022).

Dalam bidang infrastruktur ia akan membangun fasilitas jalan masuk gang agar akses ekonomi masyarakat menjadi lancar, terutama jalan menuju persawahan. Karena jalan masuk diarea persawahan banyak petani yang mengeluh akibat banyak mobil yang tidak bisa masuk saat panen akibat jalannya sempit.

Dalam gelaran pilkades, Imam Rohadi mengedepankan politik yang santun "Menang Tanpo Ngasorake" (menang tanpa menyakiti). Diketahui ada 3 calon kepala desa yang akan mengikuti pilihan di Desa Karangrejo diantaranya nomer urut 1. Sugiana, 2. Rini Sudarti, 3 Imam Rohadi.

Berikut Profil Singkat Imam Rohadi:

Nama: Imam Rohadi.

Tempat Tanggal Lahir: Blitar 02 Februari 1979.

Alamat: Dusun Sumberjo/Ngg londong, Desa Karangrejo, Kecamatan Garum, Kabupaten Blitar.

Istri: Miftakhul Jannah.

Orang Tua: Imam Sangadi dan April Utami.

Latar Pendidikan:

1. SDN Karangrejo 01 Tamat 1991.
2. SMPN Garum 01 Tamat 1994.
3. SMEA Negeri Sidoarjo Tamat 1997.

Riwayat Pekerjaan:

Mega Finance Ngawi, Best Finance Malang dan Blitar.

Pekerjaan Sekarang:

Wiraswasta, Pedagang.